

Sujet : [INTERNFT] consultation ENROBES ACR à Epuisay

De :

Date : 06/11/2023 18:06

Pour : "pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr" <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Madame, Monsieur,

Nous venons par ce mail vous faire entendre notre désaccord avec l'installation d'une centrale à enrobés à Epuisay.

En effet, nous sommes propriétaires de notre maison à Epuisay depuis 9 ans, et avons un enfant qui va à l'école d'Epuisay, elle-même située à 400 mètres de la possible construction de la centrale à enrobés.

Compte tenu aujourd'hui de tout ce que l'on sait sur le plan environnemental à propos de ces centrales, nous sommes très INQUIETS sur les répercussions au niveau de l'environnement et de la SANTE DE NOTRE ENFANT et de la notre, sans parler des odeurs, et de la perte de valeur des habitations. CE SONT DES VIES QUI SONT EN DANGER.

De plus, il apparait que la commune de MOREE (41160) est quand a elle d'accord pour faire la centrale donc il dispose d'un endroit autre qu'Epuisay pour faire celle-ci.

Nous vous demandons s'il vous plait de vous mettre à la place des habitants d'Epuisay, de penser à notre santé et celles de nos enfants, et de vous opposer s'il vous plait à cette construction qui n'a pas lieu d'être sur un espace si proches d'habitation et d'école.

Enfin, si cette centrale venait à se faire sur Epuisay ce serait la mort d'un village car beaucoup d'habitants avec enfants (dont nous) seront près à partir du village pour protéger nos enfants, et s'il n'y a plus d'enfants, il s'ensuivra une fermeture de l'école.

Nous vous remercions pour votre **compréhension et votre humanité.**

Bien cordialement.

M. Dovergne et Mme Bourban



Sans virus. www.avast.com